

# Besuch der Feuerwache Wien Favoriten

27.07.2014 von MH



Die Feuerwehrjugendgruppe Laxenburg besuchte am 27. Juli 2014 die Hauptfeuerwache Favoriten der Berufsfeuerwehr Wien.

Nach einem Rundgang durch die Feuerwache wurden uns die Fahrzeuge der Löschbereitschaft gezeigt und erklärt, ein Highlight war sicher die Fahrt mit der Drehleiter mit einem schönen Ausblick über den neuen Wiener Hauptbahnhof.

Abschließend wurden wir noch von den Kollegen der Berufsfeuerwehr zum Mittagessen eingeladen.

Wir danken der Mannschaft der Feuerwache Favoriten für den interessanten Vormittag und die ausgezeichnete Verpflegung.